

高小だよいい



令和6年6月

全力を尽くす！

一学期の折り返しの時期になりました。全力で取り組んだ「運動会」を経て、どの子もひとまわり成長したくましく感じます。6月、7月でさらに成長してくれることを楽しみにしています。

コミュニティスクール高屋小学校として「学校だけでなく地域でも輝く高屋っ子」の育成を目指し、教育活動を行ってまいりますので、保護者の皆様、地域の皆様、ご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

【令和6年度 運動会】



「心を一つに気持ちをつくり 全力をつくす 最高の運動会」のスローガンのもと、5月19日（日）に運動会を行いました。「全力」（かけっこ、リレー、表現運動等）と「交流」（親子競技等）の有意義な時間を過ごすことができました。学校・家庭・地域が一つになった笑顔の花が校庭に咲きました。



【第1回 学校運営協議会・ひとづくりネットワーク運営協議会】



5月28日（火）に「第1回 高屋小学校運営協議会・高屋小学校区ひとづくりネットワーク運営協議会」を開催しました。校長が本年度の学校経営方針等の説明を行い、質疑応答が行われ承認されました。また、人づくりネットワークの本年度事業の説明と質疑応答も行われました。その後、「あいさつ評価」と「高屋小学校のめざす子ども像」について話し合いました。

「コミュニティスクール高屋小学校」として学校・家庭・地域の協働により「地域を愛する高屋っ子」の育成にベクトル合わせをすることができました。

【地域でのあいさつ評価（第1回目）】 総合（69点）

- | | | |
|----------------|---------------|----------------|
| 1 西備工業東信号（60点） | 2 笠岡町交差点（70点） | 3 石崎自転車前（80点）◎ |
| 4 幼稚園前（64点） | 5 橋本橋（60点） | 6 正門前（65点） |

<よかったところ>

「元気な声であいさつができる子がいる」「上級生の声大きい」「1年生もできています」

「地域の方があいさつをしたらほとんどの子が返してくれる」「運動会であいさつができていた」

<もっとよくなる場所>

「全員が大きな声であいさつができるようになると素晴らしい」

「全員が子どもからあいさつができるようになったらうれしい」

【「高屋っ子」のめざす子ども像（高屋を愛する子とは）】

「高屋の（人・もの・こと）を学ぶ子」 → 「高屋の良さや素晴らしさを知る子」

「高屋のイベントに参加する子」 → 「高屋の人と自分からつながる子」

「力を合わせて楽しみをつくる子」 → 「高屋の未来をつくる子」